
将監中央将寿会 

令和 5 年 3 月号(174)            会長 櫻井 享侈 

会  報           R5.3.1 

* * * * * * * * 

支え合い、明るく、楽しく、前向きに、 

 3 月愈々本年度 最後の月となりました。本年

度もコロナウイルスで活動は大きく制限されま

したが、そんな中で新しく仙台市老人クラブ連

合会に加盟しましたことは大きな転換でした。 

 又将寿会活動とは関係ない事ですが全国高校

野球選手権で仙台育英が東北で初めて優勝され

ました。明るい気持ちで年度をしめましょう。 

 

✽ 3 月 の 行 事 予 定    ・・・  P 1 

✽ 2 月 の 行 事 実 施 報 告  ・・・  P 2 

✽ 会 員 情 報 に つ い て  ・・・  P 3 

✽ こ こ ろ の 広 場     ・・・  P 4 

✽ 編 集 後 記        ・・・  P 5 

 



- 1 - 

3 月 行 事 予 定 
 

 人との交わりが大切、積極的に会合に参加する事によって心身

ともに若さを保ちましょう。（人との交わりは認知機能の低下を

防ぐ） 

 

◎ ・3 月 15 日（水）月例会 10：00～ 

  第一部 ✽ 「健康と誕生を祝う会」 

      ・ 3月の誕生者・・高城 稔さん・阿部 和男さん 

  第二部 ✽ ほっかほか健康体操 10：30～11：30 

 

 

冬も元気に！ 

ほっかほか健康体操 

家でもできる腰痛予防の運動やストレッチなどで 

みんなで身体をほぐしましょう！ 
パーソナルトレーナ、ピラティスインストラクター 

担当講師：舘岡シオン 
 

 

 

 

 

 月１回の会員同志 忌憚のない話し合いの場からお互いに知り 

 合い、会員同志の支え合いの気持ちが生まれ、明るいコミュニ 

 ケーションが自然と創られて楽しいものです。 

              （絆は人と人の会話から生まれる） 

◎ ・3 月 22 日（水）10：00～ 役員会 

◎ ・3 月 31 日（金）10：00～「会報 作成」
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令和 5年 2月 行事実施報告 
※ 2 月 8 日(水) (老連関係)10：00～12；10 迄・・・・・・・・・5Pに状況写真掲載 

◉ 令和 4年度 単老・地区老会長、役員研修会の開催・・・・阿部修造代理出席 

◉ 第 1部 講演者 泉区副区長 熊谷祐二郎 様 10：15～11：15 迄 

      演 題 高齢化社会における街づくり 

◉ 第 2部 事例発表 11:20～12：10 

           ①虹ヶ丘シニアクラブ“充実したシニアライフのあれこれ” 

           ②高森春秋会“地域の宝ものさがしを大切に” 

※ 2 月 9 日(木) (老連関係)13：30～15；30 迄 

◉ ①第 20 期シルバースポーツ推進委員紹介 ②令和 5 年度活動予定 ③体力測定の目 

  的と実践 ④杜の都のおトク体操の紹介(体操実技) 阿部和男・阿部修造・2名出席 

 

※ 2 月 15 日(水) 月例会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・5Pに状況写真掲載 

● 第 1 部 10：00～11：50 「健康と誕生を祝う会」 13人参加 

● 櫻井会長挨拶 

● 天候不順につき体調管理には十分配慮され度し。トヨタ自動車豊田章一郎さん

死去に関する新聞報導で 2008 年頃の思い出を語られた。 

● 続いて誕生者中務修さんを紹介し、櫻井会長から祝いのケーキを贈呈、 

  青木恒子さんは体調不良にため欠席。 

●  中務 修さんのコメント・・・・・・・・・・・・・・・・・・5Pに状況写真掲載 

 2月 8 日で 89 歳に到達された思い出など。生まれは兵庫県西ノ宮市、七人兄弟 

 姉妹の 6人目。仙台に来て 52年経過となるが、これまでの数々の自分史を披露 

 された。 

●  第 2 部 経験談発表・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・3Pに状況内容掲載 

 2 回目の発表という事で池田副会長が発表。昭和 33 年 4 月に社会人として東京

での不況の真っただ中での就職難と、その後数々の体験、失職に至る経験談の

発表となった。 

 

※ 2 月 20 日(月)10：00～役員選考委員会(将監中央集会所) 

 投票封筒の開封 ①票数確認 ②有効票・無効票判別 ③有効票の票数確認  

 ④全体合計 ⑤椎薦候補者の決定 ⑥会長に結果報告  

 

※ 2 月 22 日(水)10：00～役員会 

 ◉役員選考委員会委員長から経過報告 

 ◉新しい役職者審議 

 ◉新年度（5年度）総会準備に全員で協力しましょう 

※ 2 月 28 日(火)午前 10：00～「会報 印刷」 
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第 2 班 池田 勇    

私の社会人としての体験について 

 私は昭和 33 年 4 月に社会人としてスタートしましたが、年齢は 22 歳 8 ヶ月でし

た。その後 64 年 2 ヶ月に達した計算になりますが与えられた課題は“その体験談

を語れ”という事ですので、過ぎた過去を振り返って、たぐってみます。 

 暫くの時間退屈される事を我慢して下さい。 

 私が社会に出た時期は不況の眞っただ中で、大変な就職難の時でした。(大企業で

もあった「山一証券」が倒産する、というビックニュースが新聞紙面で報じられ世

間を驚かせました。) 

 学校が斡旋する就職先は総て不採用となり結局は縁故を頼って漸く中小企業に拾

ってもらうしかありません。 

 こうして入社出来たのが東京飼糧(株)で私は社会人としてのスタートです。 

 以後複雑な履歴となりますが、この職場は入社して、2 年半～3 年後に扱う商材

が相場に打たれて経営難、そして倒産しました。 

 幸いにも扱っていた商材の納入先であった東洋綿花(株)と称する関西系の総合商

社に救済されて私は飼料畜産部に配属され「日魯漁業(株)」という北海道系の水産 

漁業会社が製造する「あけぼの配合飼料」の総代理店として拡販活動に従事し、数々

の事を体験しました。 

 東洋綿花(株)では東京支社から名古屋支店への転勤。そして名古屋から仙台支店

への辞令受けて移動。 

 トーメン仙台支店(東洋綿花(株)からトーメンに社名変更されて)では食糧食品関

係取扱いの営業部門に配属され、東北六県をくまなく廻る営業活動で得た数々の体

験は整理し切れません。 

 (株)トーメンはこの後、経済不況にのみ込まれて営業部門毎に変動しましたが、

私が在職した間での「出向か」「転籍」「退職」に至る人生体験が有り、様々な事が

苦しくあり、楽しさもあって懐かしく思い出されます。 

 

 以下状況写真です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 体験発表会場の様子 

会 員 情 報 

 

 

 

体験発表する池田副会長 
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■ 令和 5 年 2 月行事写真集 

  

 

 

 
編集後記（お知らせ） 

令和 4 年度最後の会報となりました。櫻井会長・池田副会長と会員皆様のご協力で

この一年間発行する事が出来ました。本当に感謝・感謝です。 

引継づき令和 5年度もご協力を宜しくお願いします。         阿部(修) 

令和 4 年度 単老・地区老会長、役員研
修会会場の様子 

櫻井会長の挨拶 

 

活動事例発表する 虹の丘シニアクラブ 
斎藤芳美 氏 

 

お祝いのケーキを頂いたお礼のコメン
トする中務さん 

櫻井会長お祝いのケーキを頂く左側
の中務さん 

2 月月例会の様子 

2 月の月例会の様子 


